
会務報告 鈴木 一昭 会長
1．今月の特別月間は“経済と地域社会の
発展月間”です。私共は奉仕を通じて街
づくりを実践していかなければならない
と思います。今日は卓話に副市長の早
川様をお招きしています。地元のクラブ
として市のいろいろな面を理解しながら
昭島市に寄与行くためにもよい機会と
思います。

2．今年度アン H.S. ライズリーＲ Ｉ会長より50周年のお祝いの手紙が届い
ています。

3．くじら祭で行った熊本城復興募金に対して礼状が届いています。
又、12月末までの観光無料券が1枚同封されていました。

幹事報告 森島 徳幸 幹事
1．国際ソロプチミスト昭島より30周年記念式典・記念講演
会の案内。

2．例会臨時変更の案内 東京小金井ＲＣ
3．ロータリー財団なよりポリオ撲滅支援企業募集の案内。
4．東京恵比寿ＲＣより1000回記念例会の案内。
5．地区米山奨学委員会より世田谷南ＲＣ推奨の東京都市大学付属等々力
中学校・高等学校の国際交流事業開催の案内。

6．米山奨学生、米山学友、ロータリアン研修旅行の案内
7．4月19日(水)50周年記念式典まで、あと１８２日です。

米山功労者感謝状の贈呈
受贈者 小山 善治 会員

第８回マルチプル

チーム報告
５０周年実行委員会
報 告 三田 忠 実行委員長

10月5日(木)例会終了後に第11回実行委員会を開催しま
した。記念発行について、式典の参加者全員を手渡しでき
る様に進めています。東京オリンピック･パラリンピックに向
けての卓話を1月25日(木)に予定しています。

ラオス眼科医療支援事業
帰国報告 木野 常男 団長
壮行会・補助金餞別を頂

き誠にありがとうございました。無事に帰っ
て来ました。二泊四日のハードな予定で行
って参りました。
感謝状をクラブの皆様、国際奉仕などそ

れぞれに頂きました。詳しくは報告会でお話
させて頂きます。

地区インターアクト委員会
ＲＹＬＡセミナー報告 坡山 浩二 地区委員
10月7日(土)～9日(月)に行われました。私は9日の三日

目の最終成果発表と終了式に参加しました。今年はライラ
リアンは約30名で、セミナーは皆さん頑張ってほぼ二日間
徹夜で議論されました。当日はライラリアンとロータリアン
が100名参加され、盛会でした。

左より 鈴木会長、小山善治会員、森島幹事

◆◆ 例会案内 ◆◆

第２４２９回例会 １１月２日(木)
卓 話「私の履歴書」

司 会 管理運営委員会
プログラム会報チーム
児島 康正

チームリーダー

点鐘開会 鈴木 一昭 会長

ロータリーソング斉唱
「それでこそロータリー」
ソングリーダー
西川 哲造 会員

来訪者紹介
児島 康正 司会

卓話講師
昭島市副市長 早川 修 様
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2017～2018年度

イアン H.S. ライズリーＲ Ｉ会長

ロータリー：
変化をもたらす

１９６８年１月２０日設立

２０１７-２０１８年度
国際ロータリー第２７５０地区多摩中グループ

東京昭島ロータリークラブ 会報
会長・鈴木一昭 幹事・森島徳幸

会長テーマ “ 礎 から未来への懸け橋に”
いしずえ あ す

【チーム報告】
親睦活動出席チーム
出席報告 河辺 光利 委員
会員総数 出席免除 出席義務者 本日の出席

内免除会員

４９名 ５名 ４４名 ３９名／３名
事前メイクアップ 本日の出席率

１名 ８７.２３％

※事前メイクアップ
野村会員

※メイクアップ
１０月５日例会分 訂正９３.６２％
相田会員、岡本会員



卓話講師紹介 プログラム会報チーム
児島 康正 チームリーダー

＜早川 修様のプロフィール＞
昭和34年12月29日 57才
昭和54年4月 昭島市教育委員会

事務局庶務課主事
その後各部各課の主事係長主査を歴任
平成17年4月 昭島市市民部課税課長
平成19年4月 昭島市企画部財政課長
平成21年4月 同 企画制作室長
平成23年4月 同 企画部長
平成28年4月 昭島市副市長就任

テーマ「当面の市政現状と課題」
昭島市副市長 早川 修 様

今ご紹介頂きましたとおり、私は副市長に
は4月1日に北川前市長のもとで選任を頂き
ました。北川市長とは最後の半年間副市長
としてお仕えいたしましたが、昭和54年に市
役所に入り、まさに北川前市長が市議会議
員に初当選されて、云ってみれば北川市長
とともに歩んで着させて頂きました。昨年10
月21日に臼井新市長の任期が始まりまし

た。丁度一年が経過しているところです。
昭島ロータリークラブ様は本年度50周年記念の栄えある年

となり、大変おめでとうございます。先般は市役所ロビーにカウ
ントダウンボード時計を賜り、また、東中神駅前に温度計の寄
贈を頂き、ラオスにも派遣されて国際的に、昭島市にとっても
日々ご活躍され、市を代表して敬意と感謝を申し上げます。
※本日のテーマ“当面の市政の現状と課題”について配付資料に沿ってお話
し頂きます。

1．平成28年度決算について、資料は10月15日号の広報を抜
粋させて頂きました。平成28年度は予算は北川市政の中で
執行を行い、受け継いだ臼井市長のもとで後期半年間事
業を着実に執行しているところです。決算収支は資料1ペ
ージにあるとおりで、経費の切り詰め、行革の効果も出す観
点と先を見通して、将来を見据え、基金には一定額を積み、
過度の借金は後年度の市民の皆様に負担を掛けないとい
う中で行っており、現状は概ね順調に推移しているところです。

2．西多摩衛生組合への加入は、市政において一丁目一番
地と臼井市長もおっしゃっていますが、最大の課題が当面
する中で昭島市におけるゴミ処理の問題です。様々な議論
を経て、最終的には西多摩衛生組合へ加入して広域化と
いう見地の中で処理をしていく、市の意思決定と云うことで

正式にお願いを平成27年末に行い、平成28年1月28日に
北川市長が各構成市長に出向きお願いをしました。臼井市
長になって昨年12月に改めて臼井新市長の下で構成市長
にお願いをしました。加入に向けて前向きに協議を進めて、
連絡会議で検討して頂いているところです。まず、大前提と
して昭島のゴミを減らすことが必要で、臼井市長も先頭に立
って、出来ることは何でやるという意気込みで、職員はじめ、
市民の皆様にもご協力頂いております。

3．(仮称)教育福祉総合センターの建設について
4．立川基地跡地周辺のまちづくりについて

※配付資料でご確認ください。

5．給付型奨学金制度について
一昨年、昭島市のご出身で、その後トヨフレックスという会社

を立ち上げられた田中孝様が現在は八王子にお住まいです
が、昭島市には大変お世話になったと、拝島第一小学校、拝
島中学校を中心に学校施設に一億円を寄付したいというお話
を頂きました。さらにその後、自分も苦学生だったということで
未来ある子供たちに、経済的な理由で勉学の道に進みにくい
子供がいたら、少しでもお役に立ちたいということで5000万円
を奨学金とする基金の制度を作って頂きたいということで、「昭
島市奨学金等支給条例」および「昭島市田中孝奨学基金条
例」を6月議会で議決を頂きました。内容は、高校進学に当た
って入学準備金60,000円、毎月部活動塾等費用として15,000
円を高校卒業まで支援、一人60万円の給付となりました。未
来永劫続く保証もなく、条例の中に賛同者を募る思いもありま
す。賛同され数百万円の寄付をして頂いた方もいらっしゃいま
す。多くの方にお願いして昭島の子供たちにのために取り組
んで参りたいと思い、ご賛同頂ければよろしくお願い致します。

謝 辞 管理運営委員会 向山 英雄 委員長
普段我々が知らなければい

けないことを本日はご説明頂
き、理解することが出来まし
た。今後も市政についてご説
明頂ければ幸いです。本日は
どうもありがとうございました。

記念品贈呈
鈴木 一昭 会長

閉会点鐘

鈴木 一昭 会長

地区規定審議委員会
報 告 井上 隆彦 地区規定審議委員長
地区各クラブの皆様には決議案の受付をし

ております。昨年募集した決議案については、
MyRotaryで決議案集として発表されています。
辰野パストガバナーが地区代表議員として投
票権を持っています。結果は11月20日にweb
上に発表されます。
台湾3481地区と2750地区が姉妹友好地区として締結のため

クラブにアンケートをしたところ、賛成多数と云うことでした。
来年6月23日から国際大会がトロントで開催されます。参加要

請がありました。
財団に入会以来寄付を一度もしていない会員が何人かいら

っしゃるようです。“その方に啓蒙して頂くようにガバナー補佐に
お願いします”と財団委員長からの要請がありました。

ガバナー補佐研修会
報告 安保 満2018～19年度ガバナー補佐
第4回ガバナー補佐研修の報告です。10月1

6日(月)に相田グループ幹事で参加して参りま
した。体系化されていて前回の振り返り、外部
講師による研修、アイディア研修など4部構成
になっています。次回の外部講師は規定審議
会井上委員長です。

親睦活動出席チーム
※ニコニコボックス発表 竹前理映子 委員
鈴木会長 昭島市副市長早川修様、ご来訪

ありがとうございました。本日の卓
話よろしくお願い致します。

森島幹事 早川副市長、本日はご来訪誠にあ
りがとうございます。卓話楽しみに
しております。

木野会員 早川副市長、お忙しい中をありがとうございます。
ラオス眼科医療支援隊無事に帰って来ました。
会員の皆様には大変お世話になりありがとうござい
ます。11月の報告会をお楽しみに。

三田会員 ラオス派遣団の皆様の無事帰国を祝して。
お世話になりました。ありがとうございます。

北川会員 昭島市副市長早川修氏の来訪を歓迎し、責任と信
頼の政治を引き続きうすい市政の安定と発展のた

め活躍を期待し、本日の卓話をよろしくお願い致し
ます。

菊池会員 10月17日50周年実行委員会では、ご出席の皆様
にお世話になりました。ご馳走様でした。

本日の合計 35,000円
累 計 729,000円
予算達成まで 1,571,000円


